

Nuestra Navidad.— Con la brillantez tradicional, a la que quiso sumarse a última hora el tiempo, celebró nuestra ciudad la conmemoración del Nacimiento del Salvador.

La Misa del Gallo, se vió muy concurrida. La comunión general y la Adoración al Niño Dios, fueron dos actos a los que los fieles acudieron con fervor y adoración.

En las casas, las familias se reunieron como señala el refrán, y muchos de los guixolenses residentes fuera de San Feliu, vinieron a pasar con los suyos tan señalada jornada para la cristiandad y el mundo todo.

Los turrónes, en contrasentido a la casi totalidad de los otros comestibles, han bajado un poco su coste, haciendo que el poder adquisitivo aumentara. No todo han de ser dificultades.

La campaña en nuestros territorios de Infi, donde también se halla representada nuestra ciudad, ha finalizado con plena victoria.

«Els Pastorets» Este espectáculo popular y tradicional, está siendo puesto en escena por el elenco de la Agrupación Artística de A. C. con enorme éxito. En las dos representaciones ya dadas, el aforo del Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico ha sido insuficiente para dar localidad a cuantos deseaban presenciarlas. Y se da por seguro, sucederá otro tanto en las dos restantes, que van a tener lugar los días 1 y 6 de Enero. De ser así, se

nos informa que se dará una última representación el Domingo día 12 de Enero.

En cuanto a cine, anotaremos que en el día de Navidad, se proyectaron las cintas «La vividora», dirigida por Ken Huges, y protagonizada por Arlene Dahl, Phil Carey y Herbert Marshall. Como complemento otro estreno, en technicolor: «El fabuloso Andersen» por Dany Kaye, Farley Granger y Zizi Jeanmaire, en el Cinema Victoria. Y, «Vuelve a mi vida!» con Amadeo Nazari e Yvonne Sanson, en technicolor, dirigida R. Matarazzo, complementando el programa el film de emoción «Un abrigo a cuadros» con Tony Leblanc, Lucía Prado, Manolo Morán y Juan Calvo, en el Novedades.

El día de San Esteban, con tiempo un tanto inclemente (se registraron 12 litros y medio de lluvia) se proyectaron «Manos Aseñinas» y «Puccini» en el Novedades. «Puerto Africa» y «Huracán de Emociones» en el Victoria.

«Els Pesebres» — La costumbre cristiana del nacimiento, dentro del ámbito familiar, sigue en pie, a pesar de los modernismos llegados de otras naciones, y se sabe compaginar muy bien el belén con el árbol.

El III Concurso de Pesebres, es una prueba palpable de ello, pues este año, siguiendo la norma del anterior, ha aumentado el número de participantes, y debe considerarse que estos forman un reducido tanto por ciento de cuantos niños y niñas montan en sus casas un belén, al que hacen objeto de sus cuidados y juegos.

En estos días, el Jurado calificador, está visitando los pesebres, así como los escaparates engalanados con

la escena del Nacimiento. Esperamos que en nuestra próxima edición podremos reseñar los fallos de ambas competiciones.

Los cuatro dioramas instalados en la Biblioteca de la Caja de Pensiones para la Vejez, están siendo muy visitados, mereciendo el elogio unánime de los visitantes. Elogio para el artista y para la Caja de Pensiones, que se ha mostrado una vez más, patrocinadora del arte y la cultura.

Suscripción Pro-Valencia

La suscripción abierta por la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de nuestra ciudad, en pro de los valencianos, ha sido ya cerrada habiendo alcanzado la cantidad de 33.760 pesetas.

Aguinaldo Navidad Reyes

El pasado día 24, al mediodía, tuvo lugar en el Salón de la Alcaldía, presidiendo la Junta Local del Aguinaldo Navidad Reyes, el reparto a 248 beneficiarios, de sendos lotes, conteniendo cada uno 400 gms. arroz; 400 gms. garbanzos, 400 de judías, 250 gms. de tallerines y otros 250 de turrón. El valor aproxi-

mado de los lotes es de unas 5.000 Ptas.

Han contribuido a esta campaña, guixolenses residentes fuera de San Feliu y veraneantes, aparte la considerable aportación ciudadana.

Juan Padrosa.— Nuestro pianista, dará el próximo día 18 un concierto en la Sala Medina, de la Ciudad Condal. El día 21, organizado por la Asociación de Música de Gerona, dará un concierto en el Teatro Municipal.

Tenemos noticias también de próximos conciertos en Figueras, Manresa y Sabadell.

Necrológica.— Recientemente ha fallecido en nues-

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Hostal de La Gavina

Laboratorios Fotográficos

OLIVERAS HERMANOS

Aguas carbonicas

La Mascota

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

PASTELERIA

La Vienesa

Hotel Murlá

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN



miscelánea de ACTUALIDAD

Navidades

Esta es la actualidad con su Miscelánea: Navidades. Buscar otra cosa, sería buscar cinco pies al gato. Claro que por seguir con nuestro acostumbrado tríptico de actualidades, algo diremos que no parecerá exclusivamente de Navidad, pero como será dicho en estas fiestas, caerá, en consecuencia, dentro su esfera.

Como los buenos, nosotros, los plumíferos de este semanario, hemos tenido nuestro asueto navideño. Una semana sin pensar en Ancora. Pero no, que no la olvidamos nunca. Porque en esta semana, si bien no hemos escrito, hemos recogido. Hemos recogido saludos de personas, llamémoslas estívalas, que aunque «per Nadal» cada ovella al seu corral», aprovecharon de la coincidencia de un domingo para venir a ver que pasaba entre nosotros. Y entre estas personas, recogimos el saludo cordial de un compañero de letras, con cargo de diplomático en la ciudad condal. Recogimos...

Una inauguración

Una inauguración que podemos llamarla de la luz y el color, ya que estas son las circunstancias que concurren en el nuevo establecimiento abierto y que bien responden a su nombre como es «Establecimiento Luxor» ya conocidos en nuestra ciudad.

Y de entre las cosas bellas de esta inauguración ha habido que lo fuera en Navidad, como cosa nuestra, de entre estas cosas nuestras que guardamos para estos días únicos. Es-